

26218.	Hospice Saint-Antoine	200
26217.	Orphelinat Saint-Arsène	1,000
26259.	Société de Protection des Femmes et des Enfants	800
26260.	Homeopathic Hospital of Montreal	100
26295.	Ecoles Ménagères Provinciales	2,000
26297.	Catholic Sailor's Club of Montreal	200
26296.	Baron de Hirsch Institute	500
26298.	Hôpital Sainte-Justine	2,200
26299.	Crèche de la Miséricorde	2,000

4.—Soumis des mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité au montant de \$132,282.49, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

5.—(26096) Soumis un rapport du Surintendant des Privilèges, recommandant d'accorder à la Compagnie "Christie Brown Ltd.", le privilège de garder en place une marquise au-dessus du trottoir de la rue Clarke.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

6.—(26191) Soumis le rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, sur les soumissions reçues le 31 mars dernier pour la fourniture et la livraison du charbon.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que ledit rapport soit déposé sur la table pour 24 heures.

7.—(26201) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, sur les soumissions reçues le 31 mars dernier pour la fourniture et la livraison de la fonte de fer, du cuivre et du bronze.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: Que ledit rapport soit déposé sur la table pour 24 heures.

M. le Commissaire Hébert laisse son siège.

8.—(25590) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, sur la demande faite par la "Harris Abattoirs Company", d'être autorisée à construire une plateforme dans la cour de la Compagnie du Grand-Tronc, rue Atwater.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que la résolution du Bureau, en date du 9 avril courant, soit reconsidérée, et que rapport soit fait au Conseil, recommandant que la permission demandée par la "Harris Abattoirs Company" soit accordée, à la condition que ladite plateforme soit construite le long de la voie No 5, tel que recommandé dans le rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène

9.—(26426) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène, recommandant d'appliquer à l'achat de meubles pour le service de la statistique, une somme de \$70.50, à être prise à même la balance des crédits votés pour l'ameublement de l'Annexe.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, sujet à l'approbation du Contrôleur et Auditeur de la Cité.

10.—(26350) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistique, recommandant l'adoption d'un règlement décrétant qu'à l'avenir, tout pétitionnaire d'une licence pour tenir un établissement où se vend et où l'on fabrique des comestibles, bonbons, etc., soit tenu d'obtenir au préalable un certificat signé par le Cef du Service de l'Inspection des Aliments.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, pour référence à la Commission de Législation.

26218.	Hospice Saint-Antoine	200
26217.	Orphelinat Saint-Arsène	1,000
26259.	Society for the protection of Women and Children	800
26260.	Homeopathic Hospital of Montreal	100
26295.	Ecoles Ménagères Provinciales	2,000
26297.	Catholic Sailor's Club of Montreal	200
26296.	Baron de Hirsch Institute	500
26298.	Hôpital Sainte-Justine	2,200
26299.	Crèche de la Miséricorde	2,000

4.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$132,282.49, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

5.—(26096) Submitted a report from the Superintendent of Privileges, recommending that the Christie Brown Ltd. be granted the privilege of maintaining a marquise over the sidewalk on Clarke street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

6.—(26191) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, anent the tenders received on the 31st March ult., for the supply and delivery of coal.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be laid on the table for 24 hours.

7.—(26201) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, anent the tenders received on the 31st March ult., for the supply and delivery of iron, brass and bronze castings.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be laid on the table for 24 hours.

Commissioner Hébert left his seat.

8.—(25590) Submitted a report from the Medical Health Officer, on the application made by the Harris Abattoirs Company, for permission to erect a platform in the Grand Trunk Company's Yard, on Atwater avenue.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the resolution adopted on the 9th April instant be reconsidered, and that a report be made to Council, recommending that the permission sought for by the Harris Abattoirs Co. be granted, provided said platform is erected along track No. 5, as recommended in the report made by the Medical Health Officer.

9.—(26426) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending that a sum of \$70.50 be varied from the balance of appropriations voted for furniture for the Statistics Department.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report, subject to the approval of the City Comptroller and Auditor.

10.—(26350) Submitted a report from the Medical Health Officer, recommending the adoption of a by-law enacting that, in future, no application for a license to keep an establishment where eatables, candies, etc., are sold and prepared, shall be granted unless a certificate signed by the Chief of the Food Inspection Department, be previously obtained.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To transmit said report to Council for reference to the Legislation Committee.